

D'abord je remercie tous nos joueurs et joueuses, nos jeunes arbitres et nos entraîneurs pour leurs implications afin de réussir cette grande journée handball à Morteau.

Un beau weekend pour CA Morteau Handball. En ouverture de la journée à 13h30 nos -15 filles ont assumé leur rôle de favorite face à une courageuse équipe de mahorais. Le match s'est déroulé dans une bonne ambiance malgré le grand score en faveur de Morteau 37 à 5. Ces 5 buts ont coûté à leur entraîneur Abdou un repas pour tout l'effectif de mahorais chez notre partenaire Macdo Morteau (un grand merci pour Julien et Stéphane nos entraîneurs des -15 filles). Le match suivant qui a opposé nos -15 garçons (Promotion Régional) face à Jura Sud était très engagé des deux côtés. Un des meilleurs matchs de l'après-midi a fini sur un score d'égalité de 32 à 32. Les mortuaciens se sont battus jusqu'au bout sans baisser à aucun moment les bras. Nous remercions Elliot pour sa gestion de groupe et pour le repas dansant qu'il a organisé avant le match qui reflète l'ambiance et l'esprit de nos -15 garçons. Cette combativité était contagieuse, car nos -13 filles (excellence régionale) se sont inspirées des garçons pour mettre en place une défense très solidaire ce qui leur a permis de gagner face à Dampierre sur le score de 26 à 20. L'ambiance était très tendue dans les tribunes entre les parents qui se sont pris à nos deux jeunes arbitres (Kevin et Alexis). Ce comportement inacceptable a poussé notre directeur technique à intervenir à 2 reprises pour recadrer un public très enflammé. Nous tenons à rappeler que le respect des jeunes arbitres en formation est une règle incontournable et nous tenons à l'imposer dans tous les matchs.

Dans un sens unique nos -18 garçons (excellence régionale) ont maîtrisé leur adversaire l'US Lédonienne sur le score de 45 à 24. Nos garçons ont montré encore une fois qu'ils sont les leaders incontournables du championnat. Un grand merci à Mohamed et à Samuelle pour le grand travail entrepris avec ce groupe.

Le soir était consacré à nos deux équipes phares, les séniors garçons (excellence régionale) et nos séniors filles (prénational). Au Districat, nos filles se sont imposées facilement face à l'entente Saonoise sur le score de 40 à 18. « Je remercie mes filles qui ont imposé leur rythme tout le long du match et qui ont rempli l'objectif en défense, je suis fière d'elles » (Waldec). A quelques mètres au Cosec les séniors garçons ont sorti l'un des meilleurs matchs cette année en s'imposant de 30 à 28. Un match très engagé des deux côtés avec un rythme intense. Nos mortuaciens ont montré un jeu très rapide et des solutions variées en attaque placée. Nous remercions Yann Thirion qui assure l'intérim de Lucien Guy pour la bonne gestion du groupe et pour la qualité des entraînements.

Malheureusement nos filles en excellence régionale n'ont pas réussi à s'imposer en déplacement face à l'ASCAP pour perdre sur un lourd score de 40 à 15. Nos filles en échec de tirs (40 tirs) ont trouvé en face d'elles une gardienne en grande forme (19 arrêts décisifs) et une attaque très rapide. Les filles continueront à se battre pour se maintenir en excellence régionale.

Le dimanche, nos -13 garçons en déplacement à Besançon ont maîtrisé l'ESBM (C) sur le score de 20 à 8. Nos mortuaciens ont dominé dès le début (10 à 1 à la fin du 1er tiers-temps). La suite était plus laborieuse (Norbert).

Enfin, nous remercions nos bénévoles qui ont bien assuré l'organisation des matchs notamment les matchs du soir pour les deux équipes seniors.



